
令和２年 第６回 熊野町議会定例会（９月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．山吹議員 一問一答 ① 熊野トンネル無

料化に伴う渋滞対

策について

無料化される熊野トンネルの渋滞対策や整備

計画は順調に実施されているのか。現在の進捗

状況や、最新の渋滞予想等について伺う。

● 現在の対策は渋滞緩和に効果的な対策とな

っているのか。

● 県道等の整備計画の進捗状況と整備により

考えられる効果は。

● 県道矢野安浦線、県道瀬野呉線バイパスの整

備により、町内の交通量の増加が予想される

が、渋滞予想に反映されているか。

● 対策以降も渋滞が緩和されない場合、定住・

交流人口の減少にも繋がると考えられるが、

どのように考えているか。

町 長

② 渋滞対策等の新

たな取り組みにつ

いて

定住・交流人口増加も視野に入れた今後の渋

滞対策として、現時点でどのような検討がされ

ているか伺う。

● 熊野トンネル再度有料化は。

● 新たなトンネルの開通は。

● 広島市安芸区瀬野にある「スカイレールみど

り坂線」のように、熊野から矢野駅までの新

たな交通手段の検討は。

町 長

２．民法議員 一問一答 ① 元中公民館の処

分について

● 全国書画展覧会が移転して１年半以上空き

家となった元中公民館の処分について問う。
町 長

② 中央及び西部地

域における防災セ

ンターの計画につ

いて

● 東部地域防災センターの建設に着手したが、

町の中央及び西部地域における防災センター

の今後の計画について問う。

町 長

３．福垣内議員 一問一答 ① 庁舎内業務の効

率化について

● 電子化に取り組んでいるか。

● 書類の減量に取り組んでいるか。

町 長

② 各種資源の有効

利用について

● エアコン等は適正に使用されているか。

● 学校等の打ち抜き井戸は有効に使用されて

いるか。

町 長
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４．水原議員 一問一答 ① 地方創生に対す

る取り組みについ

て

● 移住、定住促進に関する取り組みについて

● 関係人口、交流人口の増加について

町 長

５．中島議員 一問一答 ① 町の活性化と賑

わいづくり等に向

けた取り組みを問

う

● 町内に民間による商業施設等の建設と、県道

矢野安浦線等の交通網整備が進んでおり、町

民の生活環境が変わろうとしている。

商業施設等との連携により、町の活性化・人

口増加施策等を更に推進すべきと思うがどの

様に考えているか。

● 上記商業施設等の一部を一時避難場所とし

て利用する等の協定を締結する考えは。

町 長

６．尺田議員 一問一答 ① 住民の迷惑行為

に対する対応につ

いて

● 個人の地域住民に対する迷惑行為やトラブ

ルに対して町はどのように関与しているか。

● 課題や今後の対応は。

町 長

７．沖田議員 一問一答 ① コロナ禍におけ

る今後の町づくり

について

● 防災・減災について

● 子育て支援について

● 教育について

● 町民の福祉向上について

● 筆の里工房周辺の整備事業について

町 長

８．荒瀧議員 一問一答 ① 平成３０年７月

豪雨災害について

令和２年６月定例会にて町長は「平成３０年

７月豪雨では町民の命が守られなかった。」と

反省を述べた。

● なぜ、命が守れなかったのか。

● 責任はあるのか、ないのか。

町 長

② 広熊道路につい

て

● 道路法上、本年 12月に無料化する。沿線道
整備財源により良い政治判断はなかったか。

● コロナ時代、交通量の変化。

● 渋滞対策は済んでいるか。

町 長


